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“Queremos abarcar todos los territorios de ambas ProvLasiaS” 
Nuevo director del Hospital 
Biprovincial Quillota Petorca, 
Eduardo Lara Hernández 

Luego de un largo perio- 
do de suplencia, ejercido por 
Haroldo Faúndez Romero, el 
Hospital Biprovincial Qui- 
llota Petorca cuenta con un 
nuevo director. Se trata de 
Eduardo Lara Hernández, 
profesional de vasta experien- 
cia que se adjudicó el cargo a 
través del concurso por Alta 
Dirección Pública 

Su nombramiento fue 
anunciado en una ceremo- 
nia realizada la semana 
pasada, la cual fue enca- 
bezada por Andrea Quiero 
Gelmi, directora del Servi- 
cio de Salud Viña del Mar - 
Quillota, quien destacó que 
“la designación de Eduardo 
obedece a la necesidad de 
instalar experiencia y tam- 
bién compromiso”. 
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algunas especialidados. 

RECINTOS DE LA RED 

Quillota. 

Por qué? 
» Porque después de 3 años nos 
levantamos de la pandemia y 
pusimos a Quillota de pie 

Porque todos nos importan: los 

niños, los jóvenes, los adultos y 

nuestros adultos mayores 

Porque para crecer, tuvimo: 
EEN CEN 

terminar con la deuda 

Porque cumplimos con 

nuestros compromisos 

Porque creemos en la palabra 
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“Laideaes hacernoscargo 
delasexpectativas de nuestra 
población con respecto a me- 

nos de nuestros ser- 
vicios”, agregó, destacando la 
importancia de fortalecer los 
hospitales de alta complejidad 
através dela incorporación de 

VASTA EXPERIENCIA EN 

Eduardo Lara Hernández 
es enfermero e ingeniero co- 
mercial. Y conoce muy bien 
la red, ya que se ha desem- 
peñado por más de 17 años 
en cargos como subdirector 
de Gestión del Cuidado en el 
Hospital Adriana Cousiño 
de Quintero y subdirector 
de Gestión del Cuidado en 
el ex Hospital San Martín de 

fe scarcalderonsanchez 

Además, fue coordina- 
dor del Hospital Modular de 
Limache, jefe de la Unidad 
de Gestión de la Demanda 
del Hospital Biprovincial 
Quillota Petorca y, hasta el 
lunes de 
pasada, director del Hospi- 
tal “Dr, Mario Sánchez” de 
La Calera 

director del hospital”, señaló, 
Cabe destacar que la ins- 

tancia sirvió para despedir al 
director (s) Haroldo Faúndez 
Romero, quien arribóal recin- 
to asistencial en noviembre 
del año 2021 y ahora retorna 
aocuparsucargotitularcomo 
director del Hospital “Dr. 
Mario Sánchez Vergara” de 

Consciente del gran de- La Calera 
safío que le toca asumir tras AGRADECIMIENTOS 
ganar este concurso público, ALCARIÑO 
y conocedor de la realidad del AL “respecto, Faundez 
recinto asistencial, Lara Her- 
nándezresaltóla importancia 
de llegar a los territorios de 
ambas provincias, a fin de 
acercar los servicios a todos 
los rincones, 

“Quiero decir que estoy 
muy contento por la asun- 
ción del cargo y me siento 
muy desafiado, ya que se 
viene una proyección bastan- 
te positiva para el Hospital 
Biprovincial en el año 2025. 
Tenemos que preocuparnos 
de terminar este año 202 
pero estamos muy contentos 
con el futuro”, manifestó cl 
nuevo director 

“Y estamos con bastantes 
ganas de ha 
para el Hospital Biprovincial 
y todala biprovincia-agregó- 
, ya que llegar a los territo- 
ríos, a Petorca y a Cabildo, 
por ejemplo, es muy impor- 
tante, Eso está dentro de los 
lineamientos que tengo como 

Romero agradeció el cariño 
y profesionalismo brindado 
por toda la comunidad hos- 
Pitalaria durante su gestión, 
y adelantó parte delos nuevos 
desafíos que se le vienen enel 
Hospital “Dr. Mario Sánchez 
Vergara” de La Calera. 

“Fueron tres años que 
transcurrieron en este hos- 
pital y, tal como dije antes, 
me transformé en un miem- 
bro más del equipo. Me 
llevo grandes aprendizajes 
especialmente en lo técnico, 
porquees un equipo que de- 
muestra competencias técni- 
cas muy altas”, enfatizó. 

Lo anterior, de acuerdo al 
ex director del hospital, 
rantiza y avala que este re- 
cinto asistencial será grande 
y exitoso. Así es que estoy 
feliz, me voy con el desafío a 
un hospital que también tiene 
su equipo, tiene sus metas y 
tiene sus indicadores”. 

      

  

Porque con las finanzas sanas, 
comenzamos a ver los frutos 

Porque tenemos que 

renovar la política 

» Porque no sólo nos 
preocupamos de los grandes 
proyectos, también de los 

barrios y sus necesidades 

Porque tomados de la mano 
pudimos trabajar con toda la 
comunidad, en sectores 
urbanos y rurales 

cscarenldaren_Jndependiente 
www.oscarcalderonsanchez.cl 

  

  

   

      

   

          

      
    

      

     
      
    

    

  

    
      
    

  

   
   

  

    

      

    

  

       
  

  

  
  

Eduardo Lara Hernández esenfermeroe ingeniero comercial, Yantes de 
llegaral “Biprovincial”, encabezó el Hospital de La Calera.
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